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Цена свободная

(Продолжение на стр. 2)

«Эти останки не могут быть
непризнанными. Вы себе представить не
можете, какие деньги на это потрачены!»

http://www.christian-spirit.ru/4168-protoierey-nikolay-guryanov-carskih-ostankov-net-ne-ischite-ih.html
«Выводы современного след-

ствия совпали с выводами исто-
рико-архивной экспертизы», —
сообщила генерал-майор юсти-
ции, сотрудница Следственного
комитета РФ Марина Молодцо-
ва в документальном фильме
«Дело Романовых. Следствием
установлено», премьера которо-
го прошла на Первом канале 30
января 2022 года. Как заявили
постановщики фильма, в деле
об убийстве последнего рос-
сийского Императора Николая
II поставлена окончательная
точка. Нет сомнений, что в за-
хоронениях, обнаруженных в
1991 и 2007 годах под Екате-
ринбургом, лежали останки чле-
нов Царской Семьи.

Но как бы там ни было, право-
славный человек, мало-мальски
знакомый с темой, не может при-
нять этот вывод за истину. Обще-
известно, что Царь Николай II и
его близкие были расстреляны
(С.В. –имитация расстрела, пря-
чущая «работу» резников), не по
причине политической неприми-
римости, а убиты ритуально. Наш
Государь пострадал за Россию,
принес на алтарь Отечества ве-
ликую искупительную жертву за
весь русский народ. И мы никог-
да не сможем принять ту ложную
идею, что останки, найденные в
Поросенковом логу, якобы явля-
ются святыми мощами Царствен-
ных страдальцев.

Несколько лет назад была
опубликована беседа с иеромона-
хом Михаилом (Трубачевым), ко-
торый глубоко знает данную
проблему изнутри и лично знаком
почти со всеми участниками
этого дела. Сегодня очень умес-
тно ее перечитать...

– Многим хотелось бы уяс-
нить для себя вопрос с мнимы-
ми останками Царственных му-
чеников. С чего все начиналось
и как все это понимать право-

славным людям?
– Нас постоянно пытаются

увести от почитания Царской Се-
мьи. Мы видим множество пуб-
ликаций от врагов царской влас-
ти, врагов монархического воз-
рождения России, которые, видя,
что в народе рождается любовь и
появляется поклонение святым
Царственным мученикам, чинят
всяческие препятствия.

Мало того, нам известно из
пророчеств святых, начиная от
преп. Серафима Саровского, св.
прав. Иоанна Кронштадтского, что
Царь Николай II с супругой и ча-
дами будут прославлены. Чтобы
этого не допустить и была приду-
мана акция о якобы найденных под
Екатеринбургом останках. Обра-
тите внимание: говорится специ-
ально не «святые мощи», а имен-
но «останки Царской Семьи»!

Естественно, это провокаци-
онная кампания, которую возгла-
вили люди, далекие от Правосла-
вия, но близкие к врагам Отече-
ства нашего, которое могло суще-
ствовать только благодаря тому,
что во главе православного госу-
дарства должен стоять Царь-
отец, Божий Помазанник. Эта кам-
пания была затеяна в Церкви, что-
бы второй раз убить Царственных
мучеников.

– Когда и как это началось?
– Примерно в 1996-1997 годах,

при Патриархе Алексии II, а захо-
ронение лжеостанков происходи-
ло в Петербурге в 1998 году. Тог-
да подняли шумиху в СМИ, что,
мол, вот, оказывается, нашли,
раскопали останки расстрелянной
Царской Семьи в Поросенковом
логе, хотя там много кого расстре-
ливали. По этому делу была со-
здана международная комиссия,
куда вошли ученые из Германии,
Японии и других стран, которые
должны были идентифицировать,
признать, что это действительно
царские останки.

Хотя мы прекрасно знаем из
многих источников, абсолютно
достоверных, что после расстре-
ла тела святых Царственных Му-
чеников были вывезены не в По-
росенков лог, а на Ганину Яму. И
не случайно их отправили туда, а
потому что именно на том месте
было идольское капище с остат-
ками разрушенного хазарского
государства. Так что все было
устроено знаково, мистически,
ритуально.

Тем же объясняется и то, по-
чему заключенную Царскую Се-
мью перевезли из Тобольска в
Екатеринбург, и именно в Ипа-
тьевский дом. Это тоже была как
бы месть хазарская за право-
славную монархию, появление
которой связано с Ипатьевским
монастырем…

Нам также известно рассле-
дование Николая Соколова – сле-
дователя-эксперта по особо важ-
ным делам того времени, (скоро-
постижно умершего в возрасте
около 40 лет). Знакомы нам его

книга и материалы, которые чет-
ко свидетельствуют, что были
вывезены дрова с керосином, что
тела Царской Семьи разрубили и
сожгли. Единственное, что Соко-
лов нашел в ходе расследования
непосредственно на этом мес-
те, это небольшие частицы мо-
щей и вещей Царственных му-
чеников – палец одной из Вели-
ких княжон, некоторые зубы, чей-
то нательный крестик и еще не-
сколько мелких вещей. Больше
ничего не осталось от того риту-
ального сожжения.

Более того, расстрельной ко-
мандой был собран пепел после
сожжения Семьи и отправлен в
Кремль, где члены масонской
верхушки периодически пили с
этим пеплом чай, исполняя чаро-
дейские, колдовские обряды, при-
дававшие им силы. Отец Нико-
лай Гурьянов в 2000 году старчес-
ким духом провидел свершив-
шийся факт: во время трапезы
встал, перекрестился и произнес:
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«Ну что, если б это не евреев было в России 3 миллиона, а
русских; а евреев было бы 80 миллионов - ну, во что обратились бы
у них русские и как бы они их третировали? …Не обратили ли бы
прямо в рабов? Хуже того: не содрали ли бы кожу совсем? Не изби-
ли бы дотла, до окончательного истребления…?» (Ф.М.Достоевский)

Колонка редактора

Здравствуйте ,коллеги.
Всё как всегда, против нас ме-

тодично, в ответ на информацион-
ные материалы жалящие «друзей
русского народа», применяются
специально «под  русских» напи-
санные законодательные ловушки.

Вот уже в 5-й раз прокуроры
зачерпнули что-то очень экстреми-
стское, требующее в суде моего
личного присутствия в связи с тем,
что предполагается администра-
тивный арест. Но как-то так совпа-
ло, что я до сих пор кашляю, оста-
ваясь в зоне «пандемического»
риска, который можно устранить
только самоизоляцией в квартире.
Ну не могу же я подвергать опас-
ности свой организм выходя на-
встречу Ковиду Омикроновичу,
даже если тебя приглашают в гос-
ти столь уважаемые люди, как про-
куроры. Продукты жена носит,
друзья газету отвозят и привозят.

Работаем с Василием Юрье-
вичем Пушкиным на удалёнке, по
электронной почте пересылая
материалы.

К слову, его тоже пожелали
видеть прокуроры, начав провер-
ку блогерской деятельности и
снеся под корень большинство
его видеозаписей под видом
борьбы с антиковидными фейка-
ми. Говорят, что его фраза: «По-
кажи фигу телевизору!», заняла
первое место среди экстремист-
ских материалов. 7 февраля он

вторично посетил прокуратуру
Ворошиловского района, о дате
вызова в суд его проинформиру-
ют дополнительно.

Продолжу о себе. Есть и ещё
обстоятельства, позволяющие "не
выходить на работу" по больнич-
ному. От приглашений прокурату-
ры у кого от радости сердце не
будет выпрыгивать? Я не исклю-
чение и сейчас с помощью врача-
кардиолога пытаюсь его утихоми-
рить путём понижения давления.
Процесс не быстрый, но мне, как
пенсионеру, куда спешить? Есть и
ещё в моём Заявлении в прокура-
туру (о невозможности прибыть на
приём), вопросы о гражданстве РФ
и дееспособности всех структур
власти. Как оказалось (см. выше),
можно и в домашнем кругу сдер-
живать атакующий пыл «друзей
русского народа», т.к.посещения
врача не могут быть заменены про-
курорскими «процедурами».

На мой взгляд, набор материа-
лов в данном номере на уровне пре-
дыдущих.  В статье «Кто спасёт ев-
реев, когда весь мир узнает, что они
натворили?», её автор еврей Джон
Камински критикует христиан за их
«Ударили по одной, подставь дру-
гую щёку». Тексты авторов мы не
подвергаем переформатированию,
даже если нам что-то не нравится.
Хотя буквальное значение данной
фразы не нравится и нам.

Не прощаюсь.

«Скончался». Он имел в виду
только что свершившуюся смерть
последнего из государственных
деятелей той поры, пившего чай
с пеплом Царской Семьи.

 +++
Об останках святых Царствен-

ных мучеников старец Николай
Гурьянов говорил так:

«Царских останков нет! Они
в свое время сожжены были. Хра-
ните ту истину, которая необ-
ходима в Вечности. Поняли? Вот
это главное!». Несколько позже
он пояснил: «Царь Николай по ве-
ликой любви своей к России и че-
ловеку, уничижился, мучился,
страдал, пошел на Крест. Он
простил всех, даже мучителей-
извергов, окаянных убийц... Но
Бог не простит нас, если мы ни
во что ценим его страдания,
творим ложь и слушаем сатану-
человекоубийцу... Это он влива-
ет яд в ум и сердце бедных лю-
дей... И те, кто поверят клевет-
нику и будут идти против Царя,
творить зло с подложными ос-
танками - участь их страшная в

Вечности! Сохрани Бог! Нельзя
верить лжи! Их сожгли, а пепел
выпили... Они усечены были (С.В.-
головы), не только Царя, а всех
мучеников, и увезены... Одно вре-
мя были в Кремле. Бог весть, мо-
жет даже в мавзолее... Над ними
такое творили, что сохрани Бог
и говорить! Мука! Беззаконие!
Окаянное издевательство сата-
нинское. Об этом лучше молчать
и плакать... Пляски бесовские...»

 +++
Конечно, все эти темные

силы противились канонизации
Царской Семьи, все больше про-
славлявшейся среди народа. Им
нужно было в очередной раз дис-
кредитировать Царя, опять на-
строить народ против него. К со-
жалению, такие силы были и
внутри Церкви. Например, мит-
рополит Ювеналий, митрополит
Николай Нижегородский, кото-
рый постоянно категорически
выступал против канонизации и
даже пытался организовать кам-
панию по «деканонизации» Цар-
ской Семьи. Он был одним из
сторонников по признанию так

называемых «царских останков».
– Расскажите подробнее о

ходе кампании по их обнаружению
и исследованию.

– После их «обнаружения»
заработала комиссия. Взяли ге-
нетические пробы еще живых
членов Дома Романовых, чтобы
идентифицировать с останками,
но никаких объективных данных
при этом не получили и не могли
получить в принципе. Тогда было
задумано обмануть и комиссию,
и ученых. В Новоспасском мона-
стыре, где находится храм-усы-
пальница Дома Романовых, по-
хоронены Великие князья и княж-
ны, мать первого Царя из рода Ро-
мановых, князь Скопин-Шуйский.

Вот эту усыпальницу и было
решено вскрыть, чтобы взять
материал для заключения экс-
пертизы. Спонсировал кампа-
нию по вскрытию могильников
Леонид Гусинский, известный
олигарх, друг Березовского. Он
возглавлял тогда НТВ, где был
показан кощунственный фильм
«Последнее искушение Хрис-
та». Фильм вызвал обществен-
ный резонанс, после которого

Гусинский бежал за границу.
И вот у этого человека вдруг

появляется такой интерес, что он
начинает финансировать «экс-
пертно-реставрационные работы»
по делу русских монархов! По
промыслительной случайности я
встречался тогда со следовате-
лем Соловьевым, который исте-
рично пытался доказать объек-
тивность заключения данной ко-
миссии. Но из другого достовер-
ного источника, из первых уст, из-
вестно, как Соловьев в личной
беседе с одним из православных
общественных деятелей признал-
ся: «Эти останки не могут быть
непризнанными – вы себе пред-
ставить не можете, какие деньги
на это потрачены!»

Так вот, под видом реставра-
ции начали вскрывать могильни-
ки в усыпальнице Романовых.
Захоронения находились в камен-
ных саркофагах с каменными
крышками. Гробы с останками
располагались на песчаных по-
душках. Сверху всего этого ле-
жали каменные плиты с надпися-
ми, обозначающими, кто в этом
месте захоронен.

Опять меня ведёт на «эшафот»
Прокуратура-прихожанка синагоги.
Закажут, «чего хошь» найдёт
И в суд ведёт. Но только русских,
Иуд и пальчиком не трогая.

Христос и Божья Мать не для неё,
Рогатый Люцифер гораздо ближе …
Я из талмуда два скриншота сделал. Ё моё!
Как «озвездённые» живут с такою грыжей?

Я им про Сталинградский ЛОХОКОСТ,
И про треглазовское совпадение пишу…
В ответ ни слова. Закон отправлен на погост…
Пусть дышат серой.
В противовес - я русской правдою дышу.

(Продолжение, начало на стр.1)

"обложка со звездой" и "иудейский б-г на 1.27 мин видео".
"Талмуд. Старая книга золотом сшитая".
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В 1918 году Новоспасский
монастырь вместе с усыпальни-
цей превратили в тюрьму. Там же,
на откосе, было расстреляно мно-
жество «врагов народа», предва-
рительно ограбленных красноар-
мейцами-мародерами. И вот, ког-
да эти начальники «тюрьмы» уз-
нали, что находятся в месте цар-
ских захоронений, то начали
вскрывать могилы и грабить с че-
стью погребенные тела царских
особ. Так что многие могилы ко
времени возвращения монастыря
Церкви были разрушены. Там, ко-
нечно, потом привели все в поря-
док, но лишь снаружи, а не внут-
ри гробниц.

Занимался вопросом истори-
ческих и археологических иссле-
дований профессор Белов с од-
ним верным помощником, про-
фессиональным фотографом,
прислуживающим в церкви, моим
знакомым. Была правомочно, как
положено, создана комиссия.
Первые гробницы вскрывали в
присутствии как светских науч-
ных кругов, так и духовенства,
которое совершало заупокой-
ные службы по находящимся
там усопшим. Вскрывали гроб-
ницу, проводили исследова-
тельскую работу, документиро-
вали, фотографировали и опять
закрывали, прилагая соответ-
ствующую табличку.

Все было чинно и благоприс-
тойно. Трудами этой комиссии
была составлена карта захороне-
ний. Но постепенно тех верных
людей отстранили, комиссию как
бы упразднили, а по факту - пере-
формировывали ее состав. У пре-
жних ее работников сначала про-
сили, а потом требовали предос-
тавить схему захоронений, но они
эту карту не дали.

И тогда Гусинский через тог-
дашнего настоятеля нанял неко-
его «археолога», который прихо-
дил на работу в шароварах «ади-
дас», с подозрительными сетка-
ми в руках, и еще одного «экс-
перта» – молодую женщину с ре-
бенком, которого она качала на
руках в рабочее время, а копали
нанятые в метро несколько узбе-
ков. Просто поразительная кам-
пания была!

Хорошо только то, что при
этом среди технических работни-
ков монастыря нашелся благоче-
стивый человек, который посто-
янно снимал происходящее на
камеру наблюдения, а потом со
страхом за свою участь отдал нам
этот материал. В итоге мы про-
смотрели, что там происходило
на самом деле, каким образом
проводились раскопки, что дела-
ли так называемые «эксперты».

Пара узбеков раскапывала, а
«археолог» и «эксперт» пооче-
редно вскрывали гробницы.
Фактически там находится мно-
жество святых мощей. Скопин-
Шуйский был похоронен с пере-
ломом ноги, и вот при вскрытии
обнаружены были его мощи прак-
тически нетленными, с видимой

травмой. А «научные сотрудни-
ки» при этом снимали облаче-
ния с погребенных.

Примечательно, что там почи-
вает одна из Великих Княжон Ро-
мановых, примерно 18-летнего
возраста, тоже в нетленных мо-
щах, в роскошном кокошнике и
одеждах. Так вот «эксперт» ко-
кошник сняла, отделила голову у
нее и еще нескольких там упоко-
енных, очевидно, подходящих по
возрасту и другим данным для
подложного материала. И вскоре
мужчина-«археолог» выходил из
усыпальницы и монастыря с сет-
ками и пакетами с якобы хозяй-
ственными предметами. А на са-
мом деле он выносил «матери-
ал», который потом, как мы вы-
яснили, и подсунули этой комис-
сии под видом "екатеринбургских
останков", для фальсификации,
для признания их царскими.

Видеозапись зафиксировала
также, как дама-«эксперт», меж-
ду качаниями своего ребенка,
брала кронциркуль и делала за-
мер частей тел на отдельном сто-
лике, что-то фиксировала в жур-
нале, а затем «археолог» брал их
и складывал в пакеты. Несколь-
ко таких пакетов он смог вынести.
В том числе и с тем роскошным
кокошником, который представля-
ет собой историческую ценность.
Другие останки, не представляв-
шие для них интереса, были не-
брежно, как попало, положены
обратно.

Таким образом было вскрыто
большинство гробниц, где-то раз-
ломаны каменные доски, потому,
что сразу их снять не получалось.
Для сравнения: когда академик
Герасимов в Архангельском со-
боре Кремля вскрывал могилу
Царя Иоанна Васильевича Гроз-
ного и Царевича Алексия, то каж-
дый этап фиксировали фотоаппа-
ратом и обнародовали. Вот они
крышку сняли – фотографируют
сразу процесс и что увидели внут-
ри… Научный отчет хранится сей-
час в Кремлевском музее.

А в данном случае с усы-
пальницей Романовых ничего
подобного не было. Дальше про-
изошло самое страшное, что мог-
ло произойти. После этих «науч-
но-исследовательских» работ
все захоронения засыпали пес-
ком и залили сплошным 20-сан-
тиметровым слоем бетона, унич-
тожив таким образом имевшую-
ся ранее возможность подо-
браться к ним! Потом уже всё
выложили красивым мрамором,
сделали отделку, евроремонт и
т.д. Так что сейчас надписи на
стенах далеко не все соответ-
ствуют действительному поло-
жению тел под ними. И никто уже
этого проверить не может…

Вот таким образом были взя-
ты пробы для идентификации
"екатеринбургских останков". По-
этому и иностранные ученые, при
всей их объективности, не могли
знать, что за материал им дают
на экспертизу. Да, они могут под-

твердить, что те относятся к Ро-
мановым, но к каким? Которые
жили задолго до Николая II.

– Чем закончилась та первая
кампания с лжеостанками?

– Их захоронили в Петропав-
ловском соборе Санкт-Петер-
бурга в 1998 году. Мы тогда в
Москве 17 июля провели крест-
ный ход, последний из таких
многочисленных, собралось бо-
лее 20 тысяч человек. Там гово-
рилось, что истинные почитате-
ли Царской Семьи находятся
здесь, а не в Петербурге.

Во время этого молитвенного
шествия закровоточила бумаж-
ная икона Царственных мучени-
ков, обновленная перед этим в
своих красках, и замироточила
икона Царя Николая II. Этим ми-
ром помазывали всех присутству-
ющих там православных. А уже
на склоне дня над храмом Хрис-
та Спасителя появилось облако
с ликом Царя! Многие фотографи-
ровали, но, к сожалению, снимки
эти вовремя не собрали и не об-
народовали.

Слава Богу, что Патриарх
Алексий от лица Церкви не при-
знал тогда останки Царскими. При
их погребении в Петропавловском
соборе пелись молитвы об упо-
коении рабов Божиих, «их же име-
на Господь весть». Поэтому сей-
час поднялась новая волна с
лжеостанками.

– И всё же Церковь в 1998
году сказала всей этой кампа-
нии «нет», а в 2000 году даже
прославила Царскую Семью в
лике святых. Под какими же
предлогами возобновляется ра-
бота, какими лицами?

– Прославили Царственных
мучеников еще преподобный Се-
рафим Саровский (+1833) и отец
Николай Гурьянов (+2002)! Офи-
циальное прославление готови-
лось в 1996 году: уже настолько
большая была волна почитания
Царской Семьи, однако Архи-
ерейский собор тогда этот вопрос
отложил. Я не знаю, кто конкрет-
но задействован в очередной
кампании с лжеостанками, но
очевидно, что ее организаторы и
создатели «Матильды» – одни и
те же люди.

Враги православной России и
самодержавия неистовствуют и
всячески пытаются очернить и
саму Царскую Семью, и ее бли-
жайшего друга и молитвенника
Григория Распутина.

– Вот, нам известны эти взаи-
мосвязи, их нельзя назвать каким-
то секретом. Знают ли об этом
архиереи? И есть ли надежда на
то, что и в этот раз ложь о Царс-
ких останках наше священнонача-
лие не примет?

– Надежда есть всегда! Есть
верные архиереи, которые пони-
мают, кто и что делает. Только их
мало. Из разных соображений они
пока молчат. А те, кто в свое вре-
мя возвысили голос, были осуж-
дены. Многим просто слова не
дают сказать на собраниях епис-

копата. Есть такое печальное
сравнение, что раньше на партий-
ных съездах было больше сво-
боды слова, чем теперь на Архи-
ерейских Соборах. Плюс зомби-
рование во всех смыслах…

Знаю и таких служителей, ко-
торые, в силу пионерско-комсо-
мольского сознания, не могут вос-
принять события чрез призму ис-
торически достоверных фактов. А
те, которым, наоборот, постоянно
дается слово, уже понятно, в ка-
ком контексте будут говорить. Но
делу, где такие люди присутству-
ют, доверять не приходится.

– Что делать православному
народу в этой ситуации? Можно ли
как-то повлиять на ход событий?
Какие действия нужно предприни-
мать: общественные, духовные?

– Понимать это надо как оче-
редную провокацию, связанную с
очернением Царской Семьи. И
относиться к этому надо так же,
как к фильму «Матильда». Под-
держивающие кампанию с лжеос-
танками внутри Церкви свиде-
тельствуют о том, что, как мини-
мум не понимают положения ве-
щей, но есть и такие, которые осоз-
нанно идут на это.

Постоянная война между ис-
тиной и ложью не прекращается.
Служители сатаны постоянно из-
мышляют всевозможные иезуит-
ские методы, чтобы разрушить в
народе веру, не дать обращаться
к тем святым, которые являются
ближайшими нашими помощника-
ми. Одни из первых в этом ряду –
наш Царь-мученик Николай II,
Царь Иоанн Грозный, старец Гри-
горий Распутин, убиенные на Пас-
ху Оптинские братия, воин-муче-
ник Евгений Родионов, старец
Николай Гурьянов.

Когда, кстати, были поданы на
рассмотрение комиссии по кано-
низации материалы о многочис-
ленных чудесах отца Николая, про
которого еще архимандрит Кирилл
(Павлов) говорил, что он современ-
ный Серафим Саровский, то нам
ответили: уберите из его жизнеопи-
сания и высказываний, что он по-
читал Иоанна Грозного и Григория
Ефимовича Распутина – и завтра
он будет канонизирован! Но дос-
товерные источники свидетель-
ствуют об обратном, а комиссии
это невыгодно.

Думаю, что сейчас надо в име-
ющихся у нас в мизерном количе-
стве средствах массовой инфор-
мации доносить до людей прав-
ду по всем вопросам, и в первую
очередь - о лжеостанках Царской
Семьи. Известно, что враги Свя-
той Руси больше всего боятся
обнародования правды. Как толь-
ко они сталкиваются с какими-то
протестами, то начинают лавиро-
вать. По крайней мере, так мы
отодвигаем хотя бы сроки испол-
нения их планов. Поэтому пока
Бог дает возможность говорить и
писать правду, будем это делать.
Да поможет нам Господь!

Источник: "Православный
Крест", 1 июня 2017 года
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Википедия
Вернер Гольдберг. Немецкий военный деятель. Военнослу-

жащий вермахта, послуживший фотомоделью в нацистской про-
паганде, как «идеальный германский солдат». Рядом изображён
его двойник на памятнике Защитникам Отечества.

Вот только почему его лицо,
На наших землях засветилось?
Кто снёс в Останкино кощеево яйцо,
Достал иглу и … в Небеса она вонзилась?

https://zen.yandex.ru/media/id/5db80c6aa660d700ac95decf/
evrei-verner-goldberg--jivoe-voploscenie-istinno-nemeckogo-
soldata-60ed9ab4aed9aa050e2f4136

В начале 20-о века в Германии было много четвертьевреев и
полуевреев, которых называли мишлингами – полукровками. Этот
народ с давних времен привык скрываться. Когда его еврейское
происхождение раскрылось, уже было поздно что-то менять.
Гольдберг стал известен на весь Третий рейх. Согласно новым
законам, после оккупации Франции (С.В.-июнь 1940г) он был уво-
лен из армии и вернулся на прежнее место работы. Отставной
солдат показал себя, как ценный специалист и начал быстро
расти в должностях. (С.В.-а где тогда прятался холокост?) Вер-
нер прожил очень долгую жизнь, был депутатом в Западной Гер-
мании от Христианско-демократической партии и больше никог-
да не скрывал своего происхождения. (С.В.- так он его никогда и
не скрывал. Чего тень на плетень наводить?)

И у нас в депутатах «мишлинге»,
Во всех властных структурах они…
Потому и страна - в «зоне» биллинга*…
Не штыком колют-иглами, объявив карантин!

*Основной функцией биллинга является перевод денег по-
требителя на лицевой счет компании за оказанные услуги.

ПЕРЕЛОМ

Годовщина в мрачной атмосфере.

раны, а потом прыгнул снова. И
вот мы встретили годовщину
победы в Сталинградской бит-
ве на руинах страны, некогда
одолевшей "коричневую чуму",
в условиях, когда на просторах
некогда могучей державы цар-
ствуют не просто вполне дикта-
торские по своему духу режимы:
они к тому же выглядят марио-
неточными, подчиняющимися
инструкциям и рекомендациями
из-за рубежа. Что во всей своей
безстыдной полноте и обнажил
«пандемический» 2020 год. И
вот на нас надвигается старое,
недобитое зло в новом обличии
- не в униформе эсэсовца, а в
белых халатах принудительной
медицины. Мы опрокинуты в
ситуацию полного произвола,
когда под вопрос поставлены
уже не политические свободы,
а элементарная свобода пере-
движения. Дух сегрегации царит
в наших городах. И если нацис-
ты загоняли в концлагеря поли-
тических противников, то мы
словно все оказались узниками
одного, глобального концлагеря,
возводимого архитекторами ми-
ровой перестройки в рамках
большой перезагрузки. Поэтому
память о былых победах совет-
ского народа - лично вызывают
у меня горечь, ужас от утрат...
Мы проиграли эту битву. Хочет-
ся надеется - не окончательно.

Читаю в новостях: "МОСКВА,
2 фев — РИА Новости. Корона-
вирус перестал проникать в ле-
гочную ткань и в основном по-
ражает органы верхних дыха-
тельных путей, заявила глава
Роспотребнадзора Анна Попова
в интервью РИА Новости. "Ви-
рус постоянно меняется, это
его свойство <...>. Он ищет
самую лучшую форму, которая
адаптирует его к организму
человека. В поисках такой са-
мой правильной формы, самого
правильного аминокислотного
состава вирус утерял один из
рецепторов, который обезпечи-
вал его тропность или способ-
ность проникать в легочную
ткань", — рассказала она.

Собеседница агентства
уточнила, что "омикрон" преиму-
щественно задерживается в
верхних дыхательных путях,
вызывая трахеит, а также брон-
хит у детей. Тяжелые формы,
которые наблюдались раньше, он
не провоцирует".

Итак, чем стал великий и ужас-
ный коронавирус в результате
мутаций? Что такое «поражение
верхних дыхательных путей»?

Цитирую с сайта
www.hexoral.ru: "К острым ин-
фекциям верхних дыхательных
путей относят вызванные раз-
личными микроорганизмами
воспалительные процессы носо-

вой полости, носоглотки, глот-
ки и гортани (выше голосовых
связок). Все они имеют схожие
симптомы (несмотря на разно-
образие возбудителей), поэтому
в обиходе их часто называют
«простуда», а врачи для их обо-
значения используют общий
термин «острые респираторные
заболевания», или ОРЗ. ОРЗ на-
блюдаются круглогодично. В
среднем, взрослые простужают-
ся от 2 до 4 раз в год, дети боле-
ют чаще, 6-9 раз, – это нормаль-
но и необходимо для формирова-
ния здорового иммунитета".

Итак, если я правильно понял
Попову, то коронавирус в итоге
мутировал в обычную простуду,
заболевание которой не только
нормально, но даже необходимо
для формирования здорового
иммунитета.

И хотя я в этом не слишком
разбираюсь, но это мне кажется
логичным. Вот лев, допустим,
высшее звено в пищевой цепоч-
ке. И живет он, кушая каких-ни-
будь антилоп. Но он же крити-
чески зависим от поголовья этих
антилоп, ведь в тот день, когда
львы сожрут всех антилоп - им
придет конец. И если природа
существует очень давно и не са-
моуничтожилась, то это потому,
что в ней есть определенный
баланс. Так, полагаю, и в мире
мелких тварей, таких, как виру-
сы. Некоторые считают, что ви-
русов и вовсе нет, но здесь не
буду это обсуждать. Так если
вирус настолько смертоносен,
что выжигает на своем пути все
живое, то он в конце концов унич-
тожит свою среду обитания и
перестанет существовать. А че-
ловек - среда обитания вируса.
Значит, он не заинтересован по
логике вещей в том, чтобы ис-
требить человечество, и мута-
ции будут вести к балансу. Если
верить словам Поповой, то
ужасный коронавирус выродил-
ся в простуду. Значит мутация
вируса - благотворна?

Но я же помню, что вся эта
ковидпропаганда обвиняла не
привитых в том, что они способ-
ствую мутации вируса. Цити-
рую: "23 июня 2021 г. Вакцина-
ция может помочь не мутиро-
вать коронавирусам, рассска-
зал РБК доцент кафедры ин-
фекционных болезней РУДН
Сергей Вознесенский. По его
словам, чем дольше вот эта
цепочка эпидемических зараже-
ний продолжается, «тем боль-
ше мы обезпечиваем вирусам
возможность меняться». «И
чем быстрее мы обезпечим ши-
рокую иммунную прослойку,
тем быстрее мы сможем пре-
дотвратить вот эту способ-
ность вируса. Поэтому тут воп-
рос времени довольно решаю-

2 февраля - день разгрома
немецко-фашистских войск
под Сталинградом. Тогда про-
изошел перелом в Великой
Отечественной войне. А до
этого все складывалось таким
образом, что будущее мира
казалось неизбежно фашистс-
ким. Кто подобен Зверю сему?
Свастика реяла над миром и
поезд истории вроде бы на-

правлялся по этой ветке. И за
стройными рядами черных фа-
шистских колон тогда маячило
что-то посерьёзнее закулисных
сил, какой-то мрак из преиспод-
ней. Но перелом произошёл, и
Зверь был побежден.

Тогда думали, что оконча-
тельно и безповоротно.  Но
Зверь, судя по всему, уполз в
тайное логово, зализал свои
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щий», — подчеркнул эксперт. Ра-
нее врач-инфекционист, главный
врач «Инвитро-Сибирь» Андрей
Поздняков заявил о том, что низ-
кие темпы вакцинации населения
могут привести к кардинальным
мутациям коронавируса".

А я вот не вполне понимаю,
зачем надо замораживать корона-
вирус в его смертоносном виде и
не допускать его мутацию в безо-
бидные формы? В чем тут
смысл?

Мне начнут говорить, что за-
даю очень наивные вопросы, но
я вынужден эти наивные воп-
росы задавать. При этом даже
не разбираю различные суще-
ствующие версии - что такое
этот самый великий и ужасный
коронавирус, есть ли он или нет.
Я просто беру заявления всех
этих представителей «Партии
Ковида», и пытаюсь проследить
в них логику. То есть, если бы
против коронавируса весной
2020 года не принималось ра-
дикальных мер, если бы нико-
го бы не запирали по квартирам,
не принуждали к масочному
режиму и вакцинации, не нано-
сили удары по и без того полу-
дохлой экономике и расшатан-
ному психическому здоровью
российских граждан, то все мог-
ло закончиться само собой - так
и не начавшись? И не было бы
сверхсмертности, вызванной,
возможно, тем, что тяжелым
больным отказывали в плано-
вой помощи - ведь все силы ре-
формированной, оптимизиро-
ванной медицины были броше-
ны на борьбу с ковидом.

Но такое впечатление, что тут
важно не здоровье, а именно вве-
дение чрезвычайных мер, для
которых пресловутый ковид был
лишь поводом.

Вот еще интересное сообще-
ние: «МОСКВА, 24 янв — РИА
Новости. Прокуратура просит
суд признать геноцидом народов
СССР преступления немецко-
фашистских захватчиков в Рос-
товской области, где в годы Ве-
ликой Отечественной войны они
убили свыше 125 тысяч мирных
граждан и военнопленных, сооб-
щает пресс-служба надзорного
ведомства».

Это, конечно, прекрасно, что
они разбирают преступления
немецко-фашистских захватчи-
ков, но разве они уже не были
признаны геноцидом? А вот зай-
мутся ли когда-нибудь рассле-
дованием того, что началось с
уничтожением СССР? Разве
вымирание нашего народа,
вызванное конкретными реше-
ниями высшего руководства
РФ, не имеют черты геноцида?
Может быть, стоит это уже при-
знать преступлением?

 В. Пушкин

Финальная революция за че-
ловеческую свободу будет выиг-
рана за один день. Не бомбами,
не голодом, не массовыми отрав-
лениями, не электронной вапори-
зацией, а несколькими хорошо
подобранными фразами в точно
выбранном месте и времени, ко-
торые осветят тьму Зверя, терзав-
шего нас больше столетий, чем
мы можем сосчитать.

Это действительно произой-
дет за один день, потому что
змеиная сеть Зверя поглощает
всю планету со своей самораз-
рушительной вымогающей алч-
ностью, и все повсюду одновре-
менно осознают, что не филосо-
фия прибыли превратила нашу
планету в жалкое пепелище, а
политика вполне определённой
группы безумцев с манией ве-
личия, которая контролирует на
этой планете все, до последне-
го доллара.

Это они несут прямую от-
ветственность за весь этот
безсмысленный геноцид и разру-
шение, а мы, овечье стадо, во
вторую очередь ответственны
за то, что терпели все эти годы
их дьявольские методы контро-
ля над нашими умами.

Мы, пролы (безпартийный
пролетариат. Дж.Оруэл) – всего
лишь цифры в гроссбухе какого-
нибудь богатого еврейского про-
ходимца, связанного со всемир-
ной сетью зловещих дельцов, ко-
торые стремятся превратить всех
нас в полумертвых зомби, опутан-
ных сложными денежными схе-
мами и не имеющих права голоса
при решении собственной участи.

Всё, что требуется от нас,
чтобы освободиться от этих при-
чудливо связанных обяза-
тельств, – это понять, что дела-
ли евреи всё время и насколько
они приблизились сейчас к дос-
тижению своей конечной цели –
убить или поработить всех не-
евреев мира, исполняя таким об-
разом предначертания своей
тайной «священной книги», Тал-
муда – этого психологического
зверства, приведшего к ИХ то-
тальному контролю над всеми
системами, которые контролиру-
ют НАС.

Не осознать это сейчас – зна-
чит быть зомби и, вероятно, по-
гибнуть чудовищной смертью.

Что же сделали евреи миру...
что именно они сделали?

1. Конструирование реаль-
ности путем переписывания
истории.

С древнейших времен пре-
ступники, позднее ставшие изве-
стными как евреи, имели то ес-
тественное преимущество, что
они были разъездными торговца-
ми, караванщиками и их знаком-
ство со множеством культур да-
вало им превосходство над лег-
кой добычей – оседлым населе-
нием какого-нибудь маленького
городка или страны, запертого в
своих стенах.

Мне действительно жаль го-
ворить это многим из вас, но шаб-
лоном обмана, которому они сле-
дуют все время, было создание
христианства в 325 году н.э, ко-
торое учило подставлять дру-
гую щеку, когда невидимая рука
залезает в ваш карман.

Оно учило людей, что един-
ственное основание их безопас-
ности – это обещание того, что
никогда не могло быть осуществ-
лено, кроме как в манипулируе-
мой голове верующего.

Вера во что-то, что вероят-
но не может быть правдой – тот
же самый ментальный меха-
низм, необходимый, чтобы пове-
рить, будто современная банков-
ская система – это честный
бизнес.

Схожесть проектов, механиз-
мов власти и внешних атрибутов
приводят нас к предположению,
что религия и банковское дело
скроены каким-то образом по од-
ним лекалам.

Логика, приводящая к вере во
всемогущего бога, управляюще-
го всем свыше, идентична «скач-
ку веры», приводящему к займу
денег под сложный процент.
«Верьте нам», – говорят они. И
так как по своей природе мы бо-
язливые смертные существа,
мы верим.

Великий провидец Герберт
Уэллс высказал мнение, что ин-
теллектуальный и духовный
прогресс человечества остано-
вился в 1770-х годах.

Имя, которое в первую оче-
редь ассоциируется с этой вне-
запной остановкой человеческо-
го развития – Ротшильд.

Контроль над деньгами при-
вел к контролю и над всем ос-
тальным, к извращению любого
порядка в пользу паразитической
группы монгольских интервентов
известных как ашкенази, которые
с умыслом вступили в союз с
наихудшими из бандитов – с се-
фардами, и вместе с ними хитро
и терпеливо грабили простаков
всего мира.

Контроль над средствами
массовой информации сделал
возможным все их мошенниче-
ства. Это правило номер один.

Дэвид Рокфеллер высказал-
ся об этом лучше всего: «Мы
благодарны Вашингтон Пост,
Нью-Йорк Таймс, журналу Тайм
и другим известным изданиям,
руководители которых посеща-
ли наши собрания и неукосни-
тельно выполняли свое обеща-
ние быть сдержанными на про-
тяжении почти сорока лет. Для
нас было бы невозможным осу-
ществлять наши глобальные
планы, если бы они стали вдруг
известны в течение этих лет.
Но теперь мир стал более слож-
ным и подготовленным к приня-
тию мирового правительства.
Наднациональный суверенитет
интеллектуальной элиты и ми-
ровых банкиров несомненно бо-
лее предпочтителен, чем наци-
ональное самоопределение про-
шлых веков».

Владея большей частью де-
нег всего мира, они навечно
завладели всеми значимыми
отраслями: нефть Рокфеллера,
железные дороги Моргана, по-
литика Маркса, наркоторговля
в Китае Сасуна, рабы Монсан-
то, разбойничьи инвестиции Ле-
мана, психология Фрейда, Гол-
ливуд Мейера, физика Эйнш-
тейна, музыкальная монополия
Ирвинга Берлина, мошенничес-
кий Федеральный Резерв Вар-
бурга, еврейская атомная бом-
ба Оппенгеймера, домохозяйки
Бетти Фридан, хиппи Абби Хоф-
мана, выпивка Бронфмана, по-
литическое киллерство Киссен-
джера, мыльные оперы Норма-
на Лира, компьютеры Билла
Гейтса и так далее.

Гнуснейшим из еврейских пре-
ступлений, возможно, является
область медицины.

Нельзя забывать, что в Осман-
ской империи евреям было запре-
щено практиковать медицину, так
как в Талмуде говорится, что ев-
реи должны становиться врача-
ми, чтобы убивать гоев наи-
большим количеством способов.

Химиотерапия?
Зубные пломбы с ртутью?
Фтор? Тимеросал? Сквален?
Обедненный уран?
Отравление свинцом погуби-

ло Рим.
И детей в Чикаго тоже. Беше-

ная  корова должна вскоре по-
пасть в цель.

Джон Рокфеллер вначале
продавал нефть как лечебный
эликсир, прежде чем понял, что
она горит.

Солк получил Нобелевскую
премию за вакцину от болезни,
которая на самом деле была про-
мышленной интоксикацией свин-
цом – факт, заболтанный самой
разнообразной риторикой.

А теперь ещё и самые после-
дние эликсиры: Гардасил, который
уже погубил будущие поколения
американцев, Прозак – прямая до-

Если это паранойя, то это паранойя не антисемита, а еврея.
(перевод статьи еврейского автора John Kaminski "Who will save

the Jews once the world learns what they‘ve done?" 8th December 2009 )

Русское Агентство Новостей

Кто спасёт евреев, когда весь
мир узнает, что они натворили?

Революция победит за один день. Но кто спасет
евреев, когда мир узнает, что они cделали?
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рога в страну зомби, болезнь Мор-
геллона. Полагайтесь на все эти
еврейские изобретения, если вы
традиционно воспитаны, полагай-
тесь на вашего врача, прописыва-
ющего вам то, что убьет вас.

2. Еврейская жатва.
Ваш близкий погиб на войне, как

у Синди Шихан? После лет пуб-
личных рыданий её тошнит от аме-
риканского флага. Газеты говорят,
что она ненормальная. Её сын убит
на войне за что? За какие идеалы?
И она сумасшедшая? Всего лишь
указывая, что наших детей броса-
ют в горнило чьих-то шкурных ин-
тересов? И мы все запутаны и ва-
римся в этом ужасном супе сфаб-
рикованных реальностей.

Известный профессор Вер-
нер Зомбарт произнёс безсмер-
тный трюизм: «Войны – это ев-
рейская жатва».

Самое значительное еврейс-
кое преступление против чело-
вечности – безсмысленные смер-
ти, причиной которых является
тайная узурпация власти. На се-
годняшний день практически во
всех государствах мира.

Это можно увидеть во всей
исторической наглядности, прочи-
тав «Безымянную войну» Рамзея
на моем сайте или посетив такие
качественные сайты как
www.iamthewitness.com и
www.sweetliberty.org.

В книге Рамзая вкратце опи-
сывается еврейское проникно-
вение в Англию (Кромвель),
Францию (Наполеон, ренегатс-
кая марионетка Ротшильда),
Россию (нью-йоркские евреи,
изменившие свои имена и став-
шие Политбюро), Германию и,
более подробно, в США (Руз-
вельт и его правая рука
Нельсон Рокфеллер).

Говоря о войнах, мы говорим
о Федеральном Резерве, тай-
ном правительстве, уже век об-
чищающем наши карманы, за-
щищенном выпестованными
марионетками, которых выби-
рают банкиры, чтобы они пра-
вили нами, и которые выдают
себя за президентов.

Как они добились этого?
Все области человеческой

жизни – от школ до кинофильмов
– пропитаны еврейским порног-
рафическим влиянием.

Характерный признак всех ус-
пешных голливудских звезд – это
то, что самые прекрасные неев-
рейские актеры должны быть
унижены самым растленным об-
разом, прежде чем они смогут
получить своих Оскаров.

Мочиться на распятие и назы-
вать это искусством – пожалуй,
ярчайший пример того, что евреи
хотели бы внедрить в голову каж-
дого гоя.

Откровенно говоря, я рассмат-
риваю это омерзительное дей-
ство как высочайшее проявление
их так называемой религии, иуда-
изма. И я очень хочу, чтобы мир
проснулся и увидел, что это оз-
начает. В действительности это

означает, что они мочатся на са-
мих себя и не понимают этого. Но
они несомненно мочатся и на нас,
и мы должны остановить их. Не-
медленно.

3.  Доказуемая патология.
Любое преступление совер-

шается тем, кто был обделен
любовью.

Нам нужно перестать быть
шлюхами и фанатиками той или
иной философии, нам нужно осоз-
нать, что все мы едины, кроме
этой группы наследственных она-
нистов, мочащихся на распятия.
Это всё равно, что мочиться на
то, что дает надежду. Это вид ни-
гилизма, гарантирующий гибель
того, кто следует ему. Это имен-
но то, что инфицирует наш мир.

Ключевая философия, под-
держивающая эту заразу, – Тал-
муд (и, в расширительном смыс-
ле, Ветхий Завет).

Каким злом порожден бог, ко-
торый говорит, что надо убивать
других, насиловать их женщин и
захватывать их имущество во имя
его святого имени? Это слова
психопата.

Бог Ветхого Завета психи-
чески болен, а Талмуд – прекрас-
ная иллюстрация того, как эта
извращенная патология уничто-
жит нас, если мы позволим сде-
лать ей это.

Разве правильно утверждать,
что ты лучше, чем остальные,
потому что так говорит «Б-г»? Это
называется «девиантным поведе-
нием», как назвали это еврейские
психиатры. Это комплекс превос-
ходства, порождаемый страхом и
недостатком любви.

Одно можно утверждать на-
верняка: когда каждый узнает, что
сделали евреи с миром, мир обой-
дется с евреями гораздо более
великодушно, чем евреи обходи-
лись с миром, и таким образом, с
крайними предосторожностями,
им будет позволено присоеди-
ниться к человеческому роду и
разделить его славное будущее.

и ещё немножко размышлений
одного еврея...

Марк Эли Раваж (Макс Равич),
эмигрант из Румынии «еврейско-
го» происхождения, личный био-
граф Ротшильдов, в статье "Ре-
альные обвинения против евреев,
один из которых указывает на пол-
ную глубину их вины" (“A Real
case Against the Jews” One of them
Points out the full Depth of their Guilt.
Marcus Eli Ravage) в 1928 писал:

"Под нашим контролем нахо-
дятся и ваши церкви, и ваши шко-
лы, и ваши законы, и ваши прави-
тельства и сами ваши мысли и
понятия, которыми вы мыслите.

Вы вообще существуете в
еврейском понятийном про-
странстве."

Мысли и идеи наших людей
переплелись с вашими традици-
ями до той степени, что у вас
не считается образованным че-
ловек, который не знаком с на-
шим расовым наследием.

Василий  Лычковский

Преподаватель кафедры
«Математическое и компьютерное
моделирование» института есте-
ственных и точных наук ЮУрГУ,
доцент, кандидат технических
наук Александр Глушков стал
одним из сотрудников, которые по
решению руководства вуза пере-
ведены на дистант в связи с от-
сутствием прививки от COVID-19.
Все лекции и лабораторные ра-
боты он проводит из дома и, судя
по всему, в ближайшее время ни-
чего менять не планирует, ведь у
него свой, научный взгляд на пан-
демию. Проведя по личной ини-
циативе анализ официальных
данных о заболеваемости коро-
навирусной инфекцией и об уров-
не вакцинации населения, Глуш-
ков построил графические зави-
симости распространения
COVID-19 сначала для Челябин-
ской области, а затем и для дру-
гих регионов РФ.

По словам Александра Глуш-
кова, к этому исследованию его
подтолкнуло уведомление об от-
странении от работы в универси-
тете с 15 ноября 2021 года на ос-
новании постановления главно-
го санитарного врача по Челя-
бинской области. Сам аналитик
не относит себя к числу «анти-
ваксеров», но не ставил привив-
ку, поскольку не видел доказа-
тельств ее эффективности, а за-

явления типа «легче болеют» или
«реже болеют», его не устраива-
ли: должны быть конкретные
цифры этих самых «эпидемичес-
ких показаний».

Александр Глушков (как спе-
циалист в области проявления
скрытых закономерностей в боль-
ших массивах исходной инфор-
мации) провел анализ зависимо-
сти заболеваемости от интенсив-
ности вакцинации на основе офи-
циальных данных Роспотребнад-
зора. Расчеты, по его словам,
подтвердили высокий уровень
взаимосвязанности интенсивнос-
ти вакцинации и заболеваемости,
что отражено на графиках по Че-
лябинской области за 2021 год.
(см. график 1)

Уральский ученый построил
математическую модель

зависимости роста COVID-19
от вакцинации

Александр Глушков
Фото сайт ЮУрГУ

График 1.
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«Из представленных графи-
ков можно сделать следующие
выводы. Во-первых, общая тен-
денция в вакцинации („привито“)
и заболеваемости COVID-19
(„заражено“) носят идентичный
характер, хотя повышение уров-
ня вакцинации населения долж-
но снижать уровень заболевае-
мости. Во-вторых, из графика
прироста просматривается об-
щая тенденция — с июля 2021
года увеличение уровня вакци-
нации населения вызывает син-
хронное увеличение заболева-
емости», — резюмировал Алек-
сандр Глушков.

Для проверки своих выводов
аналитик сделал аналогичные
расчеты по Свердловской и Тю-
менской областям Уральского
федерального округа. Результа-
ты получились аналогичные, они
представлены, в процентном от-
ношении к населению областей,
на рисунках ниже.

«Как следует из графиков, ха-
рактер вакцинации и заражения по
регионам УрФО идентичны. А из
графика „заражение“, опять-таки,
просматривается тенденция воз-
растающего с июля количества
заражений, повторяющего рост
вакцинации. Вероятнее всего,
вступили в силу ненаблюдаемые
факторы, изменившие влияние
вакцинации так, что рост вакцина-
ции стал определять увеличение
заболеваемости. Одним из таких
факторов, как вероятное предпо-
ложение, может выступать неэф-
фективность сегодняшней вакци-
ны против мутировавшего виру-
са», — считает Александр Глуш-
ков. (см. график 2)

Далее Глушков решил выяс-
нять, является ли это особенно-
стью только УрФО и иначе ли об-
стоят дела в других регионах. Как
следует из сообщений прессы, в
Москве ситуация стала улуч-
шаться, в Севастополе частично
снимаются ограничения в связи
со стабилизацией. При этом в
Крыму резкий рост заболеваемо-
сти. А, как на прошлой неделе
заявила вице-премьер Татьяна
Голикова, худшая ситуация в Но-
восибирской области.

Для проверки ситуации в от-
меченных регионах, было прове-
дено аналогичное исследование,
результаты которого показали,
что характер темпов вакцинации
и в Крыму с Севастополем, и в
Новосибирске носят идентичный
характер с УрФО. Сильно отли-
чается только Москва.

«Оказывается, ситуация по
отношению к сообщениям прессы,
совсем иная… Крым и Севасто-
поль чуть „обгоняют“ регионы
УрФО по заболеваемости. Ново-
сибирская же область — наобо-
рот, имеет самый низкий уровень
заболеваемости. И,как было ожи-
даемо, резко отличается Москва
по преобладающему уровню за-
болеваемости среди отмеченных
регионов, — говорит Александр
Глушков. — Но в целом вновь под-
тверждается сделанный ранее
вывод: по всем анализируемым
регионам согласованно проявле-
на отмеченная тенденция — рост
вакцинации с июля до 22 ноября
2021 года стал определять уве-
личение заболеваемости.

Этот вывод следует из ана-
лиза имеющейся информации.

Если в официальных источниках
появятся данные о прочих факто-
рах, влияющих на уровень забо-
леваемости, тогда выводы будут
корректироваться. Конечно же, я
не являюсь специалистом по ви-
русным эпидемиям. Результаты
проведенного анализа, надеюсь,
будут интересны профессионалам
— иммунологам, эпидемиологам,
биологам или врачам и так далее.
Это их задача — дать полное
объяснение происходящему».

По мнению аналитика, сегод-
ня очень важно объединить уси-
лия специалистов из разных на-
правлений для принятия разум-
ных и адекватных решений по та-
ким серьезным пандемическим
задачам.

«Александр Глушков сделал
простые расчеты. Любой студент
кафедры математического моде-
лирования обязан уметь их де-
лать. Вопрос в том, почему их не
делали и не знакомили население
люди, ответственные за эпидеми-
ологическую ситуацию? — проком-
ментировал результаты труда кол-
леги общественник Яков Гуревич.
— Вычисленная корреляция меж-
ду интенсивностью вакцинации и
ростом заболеваемости на уров-
не 98% однозначно показывает, что
именно интенсивность вакцинации
является ключевым фактором ро-
ста заболеваемости. Причем эта
корреляция показывает, что дру-
гие внешние воздействия (локда-
ун, QR-коды) влияния на уровень
заболеваемости не оказали. Мате-
матика дает однозначные резуль-
таты, и математику, к счастью, пока
никто не отменил. Но объяснить их
мы не можем, это задача эпиде-
миологов, биологов и прочих спе-

циалистов».
По словам Якова Гуревича,

неэффективность имеющихся
вакцин и абсурдность всех огра-
ничительных мер были понятны
ему с коллегами очень давно.

«В октябре мы полагали, что
группа Голикова-Попова-Гинцбург
выбрали безошибочную тактику.
Заболеваемость циклична, и дол-
жен был когда-то начаться спад.
Если бы он произошел, можно го-
ворить: „Мы молодцы, наши меры
сработали“. В противном случае:
„Наши меры хороши, но люди пло-
хие, их не соблюдают“. Но накоп-
ленная за последние месяцы ста-
тистика дала неожиданный ре-
зультат, в том числе и для нас.
На самом деле есть еще множе-
ство вопросов, по которым нельзя
построить математические моде-
ли из-за недостатка данных. На-
пример, почему дети начали мас-
сово болеть после интенсивной
вакцинации педагогов? Почему
главная группа риска — чиновни-
ки? По данным главного санитар-
ного врача Свердловской облас-
ти, они болеют в 5-7 раз чаще, чем
обычные люди. А Госдума вооб-
ще превратилась в красную зону,
где смертность среди депутатов
превысила 1%, а заболели 70%.
Если чиновники — группа риска,
то стоило бы ими заняться. Пока
вопросов гораздо больше, чем от-
ветов. Ответ, в общем-то, пока
всего один: меньше вакцинации =
меньше заболеваемости», — ре-
зюмирует Яков Гуревич.

Автор: Светлана Григорьева
Источник: https://www.znak.com/

2021-11-25/
chelyabinskiy_uchenyy_postroil_matematicheskuyu_model_

zavisimosti_zabolevaemosti_covid_19_ot_vakcina
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